

# Leidenschaft in Bildern

Gemälde Antonio Marrassas ab heute im DoMuS ausgestellt

**SCHAAN** – Eine ganz besondere Leidenschaft begleitet Antonio Marrassa schon sein ganzes Leben, nun zeigt der in Schaan lebende Künstler seine Begeisterung bis Malen zum ersten Mal öffentlich.

An der ab heute zu sehenden Ausstellung im DoMuS in Schaan steht Malen im Vordergrund; diese Motivation – begleitet von der Inspiration des Momentes und der Neugierde des Effektes von verschiedenen Techniken – führt schliesslich zum Resultat, das den Betrachter in Staunen versetzt und zum Nachdenken und Träumen animiert.

Bilder begleiten uns im Leben und halten Eindrücke, Erfahrungen und Gefühle für immer fest, gleich wie Fotos, nur erhält jedes Kunst-



FOTO ZVB

**Seine Werke sind bis 14. November ausgestellt: Antonio Marrassa.**

werk noch die persönliche Note des Künstlers, in diesem Falle ganz konkret Acrylbilder in verschiedenen Techniken. Die Vernissage der Marrassa-Ausstellung findet

heute um 19.30 Uhr im DoMuS statt. Begrüssung: Gabi Büchel, Freizeit und Kultur; Vernissagerede: Dario Astore. Die Ausstellung dauert bis zum 14. November. (pd)